



Retour en image : Festival du court-métrage enfant

AKTUALITÄT

KULTUR

Freitag, 7. april 2023

Retour en image : Festival du court-métrage enfant

Une avant-première mémorable pour les jeunes cinéphiles !



Aujourd'hui, avant l'ouverture officielle de la 35^e édition du court-métrage, 1100 élèves de cycle 2 et 3 des écoles véliziennes ont pris place dans la grande salle de L'Onde Théâtre Centre d'art. Les trois courts-métrages avec Laurel et Hardy ont conquis le public.

En amont, Didier Albessart, président du ciné-club de Vélizy s'est rendu dans les classes pour leur présenter l'histoire du film burlesque. Une découverte du film noir et blanc muet qui a retenu toute l'attention des petits cinéphiles !

En parallèle un atelier d'initiation stop motion a été organisé. L'association Silence c'a tourne a expliqué aux jeunes comment créer un film à partir de photos avec un décor et des marionnettes. Les apprentis réalisateurs se sont immergés dans l'univers de Georges Méliès, prestidigitateur-illusionniste et pionnier du spectacle cinématographique, pour concevoir un film animé. Celui-ci sera diffusé demain lors de la clôture du festival.